

BAB IV

KESIMPULAN , SARAN-SARAN, PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah terselesainya dalam memberikan uraian-uraian pembahasan Skripsi ini, mulai dari Bab perbab tersebut, maka dapatlah disimpulkan sebagai berikut :

1. Ilmu kalam, Ilmu Tauhid dan Theologi Islam, istilah tersebut mempunyai pengertian yang sama walaupun dalam istilah bahasanya yang berlainan namun pengertiannya satu. yaitu ilmu yang membahas tentang Ketuhanan atau ketauhidan. Ilmu Kalam tersebut yang membicarakan persoalan tentang wujud Tuhan (Allah) sifat-sifat yang mesti ada padaNya, sifat-sifat yang tidak ada padaNya, sifat-sifat yang mungkin ada padaNya dan membicarakan tentang rosul-rosul Tuhan, untuk menetapkan kerasulannya dan mengetahui sifat-sifat yang ada padanya, sifat-sifat tidak ada padanya juga membicarakan alam gaib (metafisika) yakni surga, neraka dan qodo dan qodar.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi timbulnya Ilmu Kalam diwarnai oleh dua faktor yakni faktor yang datang dari dalam Islam dan kaum muslimin dan yang lain faktor yang datang dari luar Islam
 - aa. Faktor dari dalam Islam dan kaum Muslimin yakni setelah wafat Rosulullah untuk menduduki kursi kholifah / kepada negara. Kemudian munculah dari berbagai macam

aliran, aliran yang mula-mula timbul : aliran Khowarij , Murji'ah, qodariyah, Muttazilah dan Asy'ariyah.

b. Faktor dari luar Islam yakni orang-orang yang mula-mula memeluk agama Yahudi, Nasrani dan lain-lain, kemudian teguh agamanya maka mereka mulai mengingat-ingat ajaran agama yang dahulu. Kemudian ide-ide atau ajaran-ajaran agama tersebut sedikit demi sedikit disusupkan ke dalam Islam.

c. Timbulnya Ilmu Kalam yang dipengaruhi oleh filsafat yakni dengan menterjemahkan buku-buku filsafat Yunani ke dalam bahasa Arab. Seperti halnya aliran Mu'tazilah yang mula-mula terpengaruh oleh pemakaian rasio/akal yang mempunyai kedudukan fungsi dalam kebudayaan Klasik. Kemudian pemakaian rasio ini dibawa oleh kaum Mu'tazilah ke dalam lapangan theologi Islam

3. Ibnu Taimiyah , syekhul Islam Imamul Mujtahid adalah seorang tokoh ahli fikir dalam Islam, beliau yang sangat gencar-gencarnya dalam melancarkan pemberantasan bid'ah, khurofat dan tahyul. Beliau banyak menulis buku-buku disamping beliau berjuang/berjihad dengan menggunakan lidah dan tangannya.

4. Pokok pikiran Ibnu Taimiyah tentang Ketuhanan dia sepakat bahwa Allah itu ada dan adanya Allah itu Esa, dalam keesaan Tuhan beliau membagi tiga keesaan yakni Esa dalamdzat dan sifat, Esa dalam penciptaan dan Esa dalam Ibadah.

5. Ilmu Kalam menurut pandangan Ibnu Taimiyah sebagai dialek-

tika theologis, dimana didalamnya merupakan medan untuk berpolemik, ajang perdebatan dan juga dapat disebut ilmu untuk mengasah otak dan melatih akal dalam bersilat dengan kata-kata.

B. Saran-saran

Agama Islam adalah agama universal yaitu agama penuntun seluruh umat manusia, [~]yariat yang dibawa oleh Nabi Muhammad saw. diperuntukkan keseluruhan umat bukan pada satu kaum tertentu. Sebagaimana bukti adanya Tuhan adalah langit dan bumi serta isinya adalah hasil ciptaan Tuhan yang Maha Kuasa. Untuk itu sebagai seorang Muslim wajib untuk mempercayai dan meng'i'tiqotkan bahwa Tuhan itu ada dan adanya Tuhan itu hanya satu yang tidak ada yang menyamainya kalau pun yang ada menyamainya ia adalah musyrik. Demikianlah diantara suatu kemantapan akidah yang tidak mudah digoyahkan oleh faham-faham yang berlawanan, maka dalam mangka pemurnian aqidah ini penulis akan sarankan :

1. Agar kita lebih berhati hati dalam menerima i'tiqot yang ada dalam Islam. Oleh karena dalam Islam itu sendiri banyak berbagai macam aliran.
2. Hendaklah kita berpegang teguh pada Al Quran dan Al Hadis karena Al quran dan al hadits tersebut sebagai sumber petunjuk satu-satunya pemersatu umat, maka peganglah dalam segala hal
3. Hindarkan terhadap taqlid bura, aqidah Islam di dasarkan

pada kemampuan dan kepuasan, bukan pada taqlid atau meniru-niru apa yang diyakini oleh nenek moyang. Ia tidak menerima orang yang ikut-ilutan tanpa dalil, yang mengikuti kepada prasangka-prasangka.

4. Islam menyuruh umatnya untuk mengajak kepada kebenaran dan mencegah kepada yang munkar. "Dan hendaklah ada diantara kamu segolongan umat yang menyeru kepada yang ma'ruf, dan mencegah yang munkar. Merekalah orang-orang yang beruntung" (Al Imron : 104).

C. Penutup

Dengan rasa syukur Al Hamdulillah, Allah swt. telah memberikan kekuatan lahir maupun batin serta hidayah dan inayahnya kepada penulis, sehingga dapat selesailah penyusunan Skripsi ini. Dengan terselesainya penyusunan Skripsi ini maka terpenuhilah beban / tugas kepada Fakultas. Dengan Skripsi yang sederhana ini, mudah-mudahan diberi manfaat oleh Allah swt. yang sebesar-besarnya.

Namun dengan demikian penulis menyadari, bahwa dalam penyusunan Skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan baik kata maupun makna. Apabila terdapat suatu kebenaran katakanlah itu datangnya dari Allah, bila terdapat kesalahan-kesalahan dan kejanggalan-kejanggalan katakanlah itu datangnya dari penulis sendiri. Besar harapan saya agar para pembaca untuk dapat meluangkan waktunya dengan memberikan kritik yang sifatnya membangun serta memberikan koreksi

demi kesempurnaan penyusunan Skripsi ini.

Harapan penulis, semoga Skripsi yang saya susun ini dapatlah menjadikan suatu bagian ilmu yang bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi pembaca pada umumnya. Sesungguhnya saya bersama-sama para pembaca dapat meningkatkan dan menambah ketakwaan kita kepada Allah swt. Amin

Akhirnya kepada Allah kami mohon ampun atas segala kesalahan, mudah-mudahan Allah swt. senantiasa melimpahkan taufiknya, hidayah serta inayahnya kepada kita sekalian. amin

Wassalam

Penyusun